

広げよう！

クリーンエネルギー①

【今月号から6回シリーズで掲載していきます】



市では昨年度、地球温暖化対策として温室効果ガスの排出量を削減するとともに、家庭で導入できる新エネルギーの普及拡大を目指して、住宅用太陽光発電システムの設定費用に対して最大50万円を補助する事業を実施しました。この補助事業を活用して、41件の住宅に太陽光発電設備が設置されました。

今回は、補助事業を活用して太陽光発電設備を設置した人から感想を伺いましたので紹介します。これから設備の設置を考えている人は、ぜひ参考にしてください。

村上地区にお住まいの二ノ瀬さん

—太陽光発電設備を設置しようと思った理由をお聞かせください。

わが家では、普段から電気料が多いと感じていて、以前から太陽光発電には興味がありました。市からの補助金があることを知り、少しでも電気料の足しになればと考え、設置することにしました。

—太陽光発電設備を設置するのに心配だったことはありませんか。

私の住むところは積雪量が多いのでパネルに積もった雪が滑り落ちて、下屋根が壊れないかと心配しました。気温が緩むと雪が滑り落ちてきますが、今のところ影響はありません。



—太陽光発電設備を設置した感想をお聞かせください。

台所に発電の状況を示すモニターを設置していますが、このモニターは家庭で使っている電気量も常に見ることが出来ます。そのためか、家族全員の節電意識が高くなったように感じています。

荒川地区にお住まいの富樫さん

—太陽光発電設備を設置しようと思った理由をお聞かせください。

太陽光発電は、発電して余った電気を電力会社に売ることが出来るので、以前から興味がありました。市からの補助金があることを知り、家庭のため必ずプラスになると考え、設置することを決めました。

—太陽光発電設備を設置した感想をお聞かせください。

市の補助金のほか、国からの補助金も受けることができたので、工事の負担が軽く済んでよかったです。



神林地区にお住まいの石田さん

—太陽光発電設備を設置するのに心配だったことはありませんか。

私のところは風が強いので、風でパネルや周りの瓦に影響が出ないか心配

だったので業者に見てもらったところ心配ないと言われました。設置してから今のところ風による影響はありません。

—太陽光発電設備を設置した感想をお聞かせください。

去年の12月に設置したばかりですが、冬は雪のため、発電する量が少ないようです。春になってどれだけ発電するか、今から楽しみです。



今年度も昨年度に引き続き、住宅用太陽光発電システム設置費補助事業を行う予定です。市報5月1日号でお知らせしますので、補助を受けたい人は受付期間内にお申し込みください。次回6月号では、補助事業を活用して新ストーブや木質ペレットストーブを設置した人から伺った感想を紹介します。

●問い合わせ

環境課新エネルギー推進室
☎53・2111（内線273）